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Beschlussvorlage 2017/0560 

 

Sachgebiet 

Kulturamt 

Sachbearbeiter 

Stefanie Weidner 

Beratung Datum 

Haupt- und Kulturausschuss 05.12.2017 Vorberatung öffentlich 
Marktgemeinderat 19.12.2017 Entscheidung öffentlich 

 

Betreff 

Bedarfsermittlung Offene Ganztagsgrundschule 

 
Sachverhalt: 
In der Sitzung des Marktgemeinderates vom 21.02.2017 wurde der Beschluss gefasst, während der 
Sanierungsphase der Grundschule die Einführung einer Ganztagsschule näher zu prüfen und die 
dafür notwendigen Schritte zur Bedarfsermittlung (Elterninfoabend, Elternbefragung) durchzuführen. 
 
Aktuell sind Prognosen zur tatsächlichen Fertigstellung der Sanierungsmaßnahme noch schwierig. 
Es ist allgemein bekannt, wie schnell es bei Bauprojekten zu unvorhergesehenen Verzögerungen 
kommen kann. Es kann also nicht sicher gesagt werden, dass der Schulbetrieb pünktlich zum 
Schuljahresbeginn wieder im Schulgebäude aufgenommen werden kann. 
 
Aus Sicht der Verwaltung und nach Rücksprache mit der Schulleitung wird es als schwierig und dem 
positiven Verlauf des Projekts als nicht förderlich erachtet, mit einer möglichen Ganztagsschule 
noch im Containerbau zu starten und dann ins Schulgebäude umziehen zu müssen. Gerade in der 
Umzugsphase zurück ins Schulgebäude würde dies zu einem Kraftakt für alle Beteiligten werden. 
 
Eine Antragsstellung an die Regierung für das Schuljahr 2018/19 müsste voraussichtlich Anfang Mai 
2018 (Antragsfrist war im vergangenen Jahr 03. Mai 2017) erfolgen, d.h. im Umkehrschluss eine 
Elterninfoabend und Elternbefragung müssten im Januar und Februar 2018 erfolgen um im März 
Beschluss fassen zu können. 
 
Aus Sicht der Verwaltung macht es wenig Sinn, die Eltern jetzt zu informieren und zu befragen, 
wenn eine mögliche Ganztagsschule dann zum September 2018 nicht starten kann, da die 
Sanierung nicht abgeschlossen ist. Auch sind Befragungen und Erhebungen aussagekräftiger je 
zeitnäher sie erfolgen. 
 
Es wird deshalb vorgeschlagen, die weiteren Schritte zur Bedarfsermittlung Ganztagsschule auf den 
Herbst 2018 zu verschieben um dann, falls ein Bedarf vorhanden ist, zum Schuljahresbeginn 2019 
mit der Ganztagsschule zu starten. 
 
Vorschlag zum Beschluss: 
Der Marktgemeinderat beschließt, die notwendige Bedarfsermittlung für eine Offene 
Ganztagsschule an der Grundschule in den Herbst des Schuljahres 2018/19 zu verschieben.  
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